
ERGEBNISPROTOKOLL

über den öffentlichen Teil der Sitzung
des Ortschaftsrats Lohrbach
am 25.01.2022

**TOP 1 öffentlich Bekanntgabe eines Beschlusses aus nicht öffentlicher Ortschafts-
Ratssitzung (Beschluss Haushalt)**

In den Haushalt 2022 sollen alle Mittel des Stadtteils Lohrbach aufgenommen werden.

**TOP 2 öffentlich Antrag von Herrn Franz Koronai auf Ausscheiden aus dem Ortschaftsrat
Lohrbach**

Der Ersatzbewerber K. Roos hat wegen eines wichtigen Grunds schriftlich abgelehnt. Der Ortschaftsrat erkennt dies an und fordert den Nachrücker F. Ludwig auf, sich zu erklären.
Die Entscheidungen wurden einstimmig beschlossen.

TOP 3 öffentlich Bienenprojekt Ortschaftsrat Lohrbach

OR Heiler stellt das Projekt des Imkermeisters Lohmüller vor.

Die ortsansässigen Hobbyimker M. Wenk, G Trautwein und N. Bender fragen, ob eine Kooperation möglich wäre. Die Honiggläser sollten mit Lohrbacher Wappen und eigenem Etikett bedruckt werden. Die Finanzierung könnte durch das Ortschaftsratsbudget abgebildet werden.

Bis zur nächsten Sitzung wird alles abgeklärt und weiter besprochen.

**TOP 4 öffentlich Jahresrückblick 2021
OR Budget 2021**

Ein sehr problematisches Corona-Jahr mit vielen abgesagten Veranstaltungen.

TOP 5 öffentlich Fragestunde

Ein Bürger fragt wegen einer roten Markierung bei der Wanderbahn Querung.
Das kann der Vorsitzende nicht beantworten, wird sich aber bei der Stadtverwaltung erkundigen.

Außerdem wollte er die Mähbedingungen für die Ausgleichsfläche beim Spielplatz Eibenstraße informiert werden. Auch darüber wird sich Herr Schneider genau informieren und bei der nächsten Sitzung informieren.

TOP 6 öffentlich Bekanntgaben, Informationen

6.1. Geschwindigkeitskontrolle am Montag, 17.01.2022

Höhe Alfred-Kailbach-Straße von 10.30 – 14.00 Uhr.

Es gab 100 Beanstandungen, davon 60 Richtung Mosbach und 40 Richtung Lohrbach

TOP 7 öffentlich Anfragen und Verschiedenes

Ortschaftsrat Humburger meint, dass das Gelände an der Kurfürstenstraße sehr verrostet sei. Dies hat der Vorsitzende bereits 2019 bei der Straßenmeisterei gemeldet.

Ortschaftsrat Brauch möchte eine Geschwindigkeitsmessung in der Birkenstraße/ Eibenstraße/Kreuzstraße beantragen. Dies wird auf einer anderen Sitzung besprochen.